
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Paris, le 16 juillet 2009           

Ligne à grande vitesse Provence-Alpes-Côte d’Azur 

RFF lance les études sur le tracé « Métropoles du 
Sud »  
 
 
 
 
Le conseil d’administration de Réseau Ferré de France, présidé par  Hubert du Mesnil, 
s’est réuni ce jeudi 16 juillet 2009 et a pris la décision suivante concernant la ligne à 
grande vitesse Provence-Alpes-Côte d’Azur : 
 
 
Faisant suite à la décision prise le 29 juin 2009 par le Ministre d’Etat, Jean-Louis Borloo et le 
Secrétaire d’Etat, Dominique Bussereau concernant le choix du scénario « Métropoles du 
Sud »  pour la LGV PACA, Réseau Ferré de France a décidé de poursuivre les études de 
cette ligne pour préciser le tracé du corridor, évaluer les impacts techniques et financiers de la 
ligne et préparer l’enquête préalable à la déclaration d’utilité publique. 
 
Cette ligne desservira les agglomérations d’Aix-en-Provence-Marseille, de Toulon et de Nice- 
Côte d’Azur et s’intégrera dans l’arc méditerranéen Barcelone-Marseille-Gênes.  
 
L’ensemble de ces actions sera établi en concertation et en accord avec tous les partenaires 
concernés. 
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